志方小学校区オープンミーティングのご意見の概略

H29.7.11(火)

- 1クラスの小規模学校はどうかと思うが、学年間の縦のつながりは良いと思う。
- ・統廃合ではなく、農業をしたい人たちを志方に呼び込む施策など、この地域の人口を増やす方向 で考えてほしい。
- ・子どもを親や先生だけではなく、地域で育てる風土があり、現状維持が良い。
- ・小中一貫校にして、例えば英語とか勉強に力を入れて、それに特化し、魅力ある地域として売り出してほしい。
- ・いじめなどクラスの人間関係で何かあった時に、2クラスだったらクラス替えで対応できるが1 クラスだと難しいと思う。
- ・統合しても地域のつながりは残ると思う。これだけ温かい地域の方に見守られているので、今の 関係が、小中一貫校になったとしても一気に壊れるという事はないと思う。
- ・ 小中一貫校になった場合に、小学生の子どもが今の中学校まで歩いて行くには距離があり、子どもの足で歩けるのかなどが問題になってくるのではないか。
- ・スクールバスについては、他地域の統合した小学校では、子どもの送迎順の調整など、先生が大変だという話を聞いた。また、歩くことがなくなり、田舎の子ほど歩かないということにならないか。
- ・ヤマトヤシキや東加古川には大きい子育てプラザがあり、月に10回ほどイベントがあるが、志 方児童館では、月に4回ほどしかないので、もっと増やしてほしい。
- ・統廃合にしても現状維持にしても小中一貫校にしても、いつまでに決定するというのが具体的に 決まっているのなら教えてほしい。
- ・志方東公園を小野市のひまわり公園のような魅力的な公園にすれば、子どもや若い人たちが出入りするのではないか。
- ・統廃合については白紙と説明されたが、3月4日の神戸新聞に、公共施設等総合管理計画では保有する公共施設を統廃合するなどして、施設を削減するという内容の記事が掲載されたため、市が学校の統廃合を考えていると保護者は感じている。
- ・教育環境というよりも、もう少し住環境を整えていくという形を取ってほしい。
- ・志方地域に公共施設を作ることによって人を呼び込むことができるのではないか。
- ・投松から皿池への道が姫路への抜け道に通るダンプカーなどが多いため、子どもの通学路として 怖く感じる。